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在忙忙碌碌的城市中生活，汽车已逐渐成

为我们生活中的重要成员，对于选车购车而

言，如何精打细算购买到一款彰显品质却又不

超预算的车，这不仅是在考验汽车本身，也是

考验车主选车的智慧。

A 级车固然经济实惠，但殊不知 B 级车在

享受豪华舒适的同时，也可以找到物超所值之

选 。东风标致 508 上市一周年以来，造型独

特、科技舒适性、安全性的口碑深入人心，智享

版在推出后同样受到市场的热烈反应，508 的

智享科技、豪华舒适，在同级别车系中吸引着

一批有品位、追求享受的消费者。话说回来，

何为 B 级车的精打细算，就让我们听听 508 车

主们的选车智慧。

坐享舒适之选 品位科技质感

车主：孙先生

职业：高级职业经理人

购买车型：508 2.3L 智享版

在选择 508 智享版之前，孙先生还将蒙迪

欧致胜、大众帕萨特列入了他的购车名单中，

他中意的是蒙迪欧的动力以及大众一直以来

的品牌认知度。无意中听朋友谈起法国血统

的标致 508 口碑一向不错，有质感且够独特，

且又新推出了拉菲红的智享版，不禁让孙先生

对 508 有了关注。进店经过仔细对比后，最终

因致胜内饰粗糙、使人感觉落后，帕萨特相对

保守老气的原因，选择了东风标致 508。他说：

“我就是被 508 的前脸所吸引，简约、大气、优

雅，在街上跑起来也不俗气，有回头率。”

孙先生认为，508 科技配置是提升整车档

次的另一个重要因素。“我在网上做了很详细

的配置对比工作，像 Info-drive、氙气大灯、座

椅电加热、四区自动空调这样人性化的配置，

在同级车里是没有的，对比了下高档车型，我

看到奔驰 E 级和宝马 5 系是有部分这些配置

的，当时让我备感喜悦，觉得这车买值了。而

且 508 的内饰做工很精致，我想法国人是比较

追求生活享受的，所以在制造中很注重这些

细节与品质。于是我也就毅然决然地决定放

弃原有计划，选择 508 智享版。”

因在职场中从事职业经理人的角色，孙先

生十分注重生活的质量，座驾不仅仅是代步的工

具，也是与客户见面时候能够第一眼让客户留下

的印象。选择什么样的座驾代表了什么样子的

品味与喜好。对于决策者来说，一个事物的好坏

不仅仅是某一点的闪光，而是多方位的集合，从

而才能衬托出事物的优秀。无论是优雅大气的

外观，还是精益求精的内饰，亦或是科技配置所

带来的舒适，508 智享版一一将这些实现了。孙

先生说：“对于座驾进行选择就好像一笔生意，认

准了、决定了、并选择对了，自然就是赢家了。选

择508是我做的一个非常正确的决定。”

以欣赏的眼光看外形，以享受的姿态去驾驭

车主：李女士

职业：外企高级大客户总监

购买车型：508 2.3L 旗舰版

李女士在职场中的角色非常像《穿 prada 的

女王》中的“女魔头”，也是现在社会中广泛称呼

的“白骨精”——白领、骨干、精英。在工作上雷

厉风行，说话简明扼要。但是在生活中却是一副

优雅、高贵的成熟女人形象。身材娇小的李女士

对时尚的理解颇有一番自己的见解。她说：“时

尚是什么？其实时尚就是简约，你看多少世界一

线品牌从不去涉足那些花花绿绿的东西，一黑一

白足以将时尚诠释出来。”选车方面，李女士也是

一种我选我所爱的态度。“都说 508 是成功男士

的座驾，我偏偏不这么认为，我觉得它也非常适

合我。508 优雅中蕴含力量的整体造型风格呈

现出独一无二的平衡之美，而宽敞的内部空间和

良好的操控性能也是我选择它的原因。”

李女士提起爱车，更是一副很爱很自信的

姿态，欧系车在造车工艺上还有很高技术含量，

标致车在安全性上值得肯定。一次下大雨，李

女士开车回家，这可增加了驾驶的难度。在雨

天湿滑的道路上，508 跑得很稳定，感觉如往常

一样，让人特别放心。在驾驶乐趣方面李女士

提到：“ 508 的方向盘转向非常出色，低速时特

别轻，只需要轻轻地拨动就可以转变方向。而

在跑高速、车速快时或者过弯激烈时，转向又会

一定程度地变沉，这种细节的变化让驾驶者感

觉非常贴心，并具有安全感。”508 旗舰版已经陪

伴李女士上下班 7 个月了，大小毛病都没有出

现过，李女士感到非常放心。

最后李女士提到：“有一个小细节和大家分

享，也是我关注和选择508的一个小理由。508倡

导的知行合一让我觉得很有态度，是我所追求的

生活方式，让我对 508 这款车有了更多的思考和

感动。”

总结：东风标致508得以赢得大量行业精英

领袖的青睐，不是偶然。东风标致508智享版凭

借超越同级的安全、科技、舒适感受赢得了良好

的市场口碑以及广泛的消费者认可。“知行合一”

是 508 一直以来的核心理念，也是选择 508 用户

的一种精神与特征。他们也将“知行合一”作为

自己的一份责任，伴随着508一路行走。

（张 伟）

一入侯门深似海，这是热霸空调最近

的烦恼。本以为只是“玩票”性质地到冰

天雪地的南北极一游，哪知却在一年后遭

到强制扣留，它的归家路也因此变得遥遥

无期。此事要从去年说起。2011 年 9 月，

奥克斯热霸 2 代空调全新上市，这款开辟

了制热新大陆、被看作是奥克斯产品力集

大成之作的空调被业内寄予厚望，并在上

市之初便成为中国南北极科考队指定用

品，应邀前往南北极服役。

勤奋肯干——多干30%的活

“这是我度过的最温暖的一个冬天。”

极地工作人员如此记录道，而这无疑是对

热霸 2代最大的褒奖。在服役的一年岁月

中，它至少将室内的温度提升了6度。

这源于热霸在制冷系统优势设计、

电机四通阀等零部件优化设计、风道系

统优化设计、喷气增焓优化技术、双缸变

容优化技术等方面的系统创新。另一方

面，热霸空调采用了美国谷轮强热涡轮

压缩机，制热动力大幅提升，同时又搭载

了高制热量闪蒸器，比传统压缩机增加

了蒸汽喷射口，增加压缩机输气量，制热

性能自然成倍提升。

踏实稳定——向故障说NO

在热霸入驻极地前，南北极科考队

员们最担心的并不是它在制热量上是

否表现平平，而是它会不会经常闹闹小

情绪，来个罢工。这一点，也正是热霸

最 可 圈 可 点 之 处 。 反 馈 显 示，迄 今 为

止，热霸已经实现了无故障运行 350 天，

从未出现过任何差池。

舒乐华告诉记者：“ 为了检测空调

的稳定性和耐久性，我们设立了 500 多

个耐久工位，一个工位一台新品，24 小

时不间断运转。一个月仅电费就要花

费近 30 万元。很多机器已经连续运转

了 6000 个小时，这样的机器，放在用户

家运转 10 年是没有问题的。”

省吃俭用——少耗30%的能

就在南极服役的一年中，热霸竟然悄

然得到了一个新的封号——环保卫道士。

作为保护这世界上最后一块净土的行动，

热霸用其减少30%能耗的方式践行着世界

公民的责任。

“提升产品节能性能，必须建立在高

产品技术、高材质品质、高生产标准的基

础之上。就实力而言，在国内众多的空调

厂家之中，奥克斯是惟一的一家除了压缩

机、包装原材料以外，其余零部件全部依

靠自制的空调生产厂家，自制率高达 90%

以上，形成了自有的完整产业链，这让我

们无需担心因为品质上的问题，造成产品

节能效果打折。”舒乐华告诉记者。（康乐）

B级车的精打细算 标致508车主大谈选车智慧 南征北战 奥克斯热霸首年告捷

日前，一场不寻常的交车仪式在东风日产

佛山利泰专营店内举行。仪式简单而庄重，当

车主从销售代表手里接过新车钥匙时，专营店

总经理江焕军宣布：“这是本周利泰专营店的

第36台交车！”

现场响起一阵欢呼声，所有人都激动地

鼓起掌来。

36，这个“一周交车数”在 9 月以前或许

只能称得上是一般水准，但在经历了 9 月的

一场风波后，利泰专营店的销量能够再度回

归这一水平，令这个数字变得意味深长。

“这说明消费者已经走出阴影，不断恢

复对我们产品的购买信心。”江焕军长出了

一口气：“黎明前的黑暗已经过去，天亮了。”

不只是佛山，珠海、杭州、武汉……全国

各地的日系品牌专营店，都陆续传出人气恢

复的消息。

这似乎正在告诉我们，市场依然相信日

系车的未来。

“东风日产为我们解决了后顾之忧”

对东风日产济南银大友专营店总经理

赵振江来说，刚刚过去的 9 月如同噩梦一般

难忘：外界环境瞬息万变、消费者不敢来买

车、订单不断流失、本店的销售情况和库存

压力……这一切都让他寝食难安，紧张得喘

不过气来。

赵振江说：“涉日事件发生后，一天下来根

本没几个客户看车，你无法想象我的压力。想

到销量下滑、库存增大带来的影响，我就无法

入睡。”

确实，如果销量下滑、库存加大，专营店

的日子会相当难过：库存占有基金加大、资

金周转不灵、库存管理成本提升等，其中任

何一条发生，都足以拖垮整家专营店。

“幸好我们‘背靠大树’，有东风日产给

我们撑腰。”赵振江表示，早在 9 月 14 日，东

风日产已经给专营店下发对策并作出危机

预警。9 月 19 日，东风日产针对事态发展，

在第一时间给经销商减负、减压，安稳军心。

对此，东风日产市场部负责人也向记者

核实：本着“始终将客户与合作伙伴的利益

放在第一位”的理念，东风日产在涉日事件

爆发后对经销商采取“零负担”的补贴原则，

为事件中受损专营店给予重建和维修支持，

同时在商务政策上也作出变动，尽可能让所

有经销商无后顾之忧，轻装上阵。

如今，在东风日产总部及区域的共同努

力下，各专营店的来店量及订单量均恢复到

正常水平。“一支强大队伍的勇气，往往不是

体现在冲锋陷阵之中，而是在焦灼时候依然

冷静和沉着，继而有条不紊、快速高效地推

进所有事情。有东风日产这样坚定的后盾，

我们可以一心一意地投入到销售和服务中

了。”赵振江对记者说的这番话，道出了东

风日产所有经销商的心声。

“我想买的，是适合我的车”

相比各专营店的“压力山大”，日系品牌

的意向购车者却泰然自若。10 月 20 日，在

东风日产杭州森宝专营店内，李先生向记者

说出了他的心声。

“肯定是先考虑这款车适不适合自己”，

当被问及买车时首先考虑什么因素时，李先

生如此说道。

早在 9 月初，李先生便定下了目标车型

——东风日产新轩逸，但涉日事件带来的风

波使其不得不耽搁购车计划。他表示：“那

段时间我非常纠结，因为我买车的主要用途

就是上下班，车要油耗低、空间大、适合家

用。可不得不承认，看到一些社会上发生的

事情后，我心里多多少少有些担忧。”

李先生坦言，他一度有意转投其他品

牌。但接下来东风日产的一系列举动令李

先生备感安心：针对 9 月事件中蒙受车辆损

失的车主，东风日产以“零损失”为原则进行

费用补贴。同时，东风日产还以“零担忧”为

原则，推出新老客户“安全保障承诺”，承诺

在特定意外事件背景下，由第三方恶意造成

的车辆损毁以及人身伤害，东风日产将承担

车辆全额损失以及相应的人身伤害补偿。

至此，已经坚定了决心的李先生带着全

家人前往专营店购车。

“我想买的，就是一辆适合自己的车，就

这么简单。而且，东风日产的保障很给力，

令人放心。只要企业能够为消费者的利益

着想，我们就应该支持。”说完，李先生便跟

销售人员敲定最后的购车事宜去了。

“市场相信日系车的未来”

事实上，以上场景并不仅限于东风日产

一家。丰田、本田等日系车企，同样做出一

系列的举动来恢复人气、提振信心。

一位资深汽车营销专家指出：“日系汽

车品牌自进入中国市场以来，以品质、服务、

性价比等优势获得了市场的广泛认可。可

以说，日系车多年积淀下来的良好口碑已经

在很多消费者心中牢牢扎根。凭借这样的

品牌韧性，日系汽车品牌的迅速恢复一点也

不让人意外。”

“我们要对日系品牌有信心，要相信它

们能够更好地服务消费者，也要相信它们的

未来。”该专家如是说道。 （东 新）

在笔记本电脑界，每一款轻薄机种都梦寐

以求拥有魔鬼身材，而妖娆的动人曲线，轻若

无物的便携感受，也都成为了它们的显著特

征。机身轻薄便携的华硕 X301/X501A 机型，

不 仅 有 着 薄 约 2.6cm 至 2.65cm 与 重 1.7kg 至

2kg（含 6 芯电池）的完美身型。其在融合了超

大面积整片式触控板、全新背装式键盘、奥特

蓝星扬声器和 Sonic Master Lite 音效后，该机

还采用了高效 Intel 酷睿 i3 处理器，足以满足用

户 的 各 种 苛 刻 用 本 需 求 。 现 在 这 款 华 硕

X301/X501A 正在卖场热销中，想要就赶快抓

紧抢购吧！ （杜 维）

针对严峻的市场形势，陶二矿结合矿井发

展实际，采取措施，强化管理，围绕生产经营目

标的实现，提升矿井经济效益。

强化现场安全管理，严格领导干部下井带

班制度和专业、区队领导跟班制度，强化对生

产现场的动态检查，严查安全隐患和违章行

为，把各类隐患消灭在萌芽状态，坚决杜绝人

身伤害事故发生，确保矿井安全目标的实现。

优化人力资源配置，清理人员 39 人，撤减

了因矿井技术升级后不再需要的岗位，合并工

作量不饱满的岗位，做到人力资源合理配置。

（李永强）

2012 年香港国际秋季灯饰展将于 10

月27日至30日在香港会议展览中心举办，

国际领先的照明企业上舜照明也将携自主

研发的高光效球泡系列、高演色性球泡系

列、全色温T8灯管系列、天花灯、平板灯等

产品系列及“全套工程解决方案”亮相展会。

作为本届“2012 香港秋季灯饰展”

知名展商之一，上舜照明（中国）有限公

司（展位号 1A-C40）凭借自主研发的技

术优势、低成本控制及高效、可靠、节能

的 LED 照明产品，积极拓展商业照明领

域，并以自主创新突破 LED 商业照明的

市场空间。在本届香港秋季灯饰展上，

上舜照明也将以完整的商业照明产品

线，为全球客户提供具国际化品质、极富

竞争力的“全套工程解决方案”。

此次参展，在继续坚持“高贵不贵”

的产品策略基础上，上舜照明进一步升

级，以超低价推出“100 元 4 只”40W 替代

球泡。据上舜照明有关负责人介绍，该

产品策略的推出，有效控制产品成本，实

行产品全面市场化，真正地让利给渠道

商和经销商。

作为照明行业的领军企业，上舜照

明是集 LED 照明研发、生产和推广的创

新型企业，已获得著名的金沙江创投和

橡树国际风险投资基金支持，产品线覆

盖商业照明、办公照明和家居照明，商

业及工程照明产品年产能达到 1000 万

只。 （一 曼）

延续轻薄主旋律 华硕X301/X501A内蕴 i3智慧核芯

陶二矿强化管理降耗增效

东风日产：第36台新车的交车仪式

上舜照明掘金海外工程照明市场


